


Preguntas:

¿he observado, tengo o he tenido vivencias de acoso virtual en la universidad?

Todas: Por suerte ninguna ha tenido ninguna experiencia de acoso virtual con personas de la universidad, sin 

embargo si a alguna le han llegado fotografías inapropiadas sin quererlas y por otro lado también hemos 

observado experiencias de otras compañeras que han sido afectadas por esta situación. 

- ¿por qué es importante para nuestra disciplina reflexionar sobre nuestra actitud frente a hechos de este tipo?

Creemos que es un tema muy relevante para nuestra disciplina, ya que abarca a muchas personas y hoy en día 

utilizamos mucho las redes sociales, por lo que el abuso suele darse más que nada en ese tipo de formato y 

creemos que como futuras psicólogas es importante tener una visión sobre este tema, ya que es algo que nos va 

a tocar ver desde muy cerca y debemos estar informadas para saber cómo afrontarlo de mejor manera y ser un 

aporte para la sociedad.  
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